

02/24 Sitzungsprotokoll - 11.01.2024

Protokoll der Sitzung am 11.01.2024

Protokoll-Nr	02/24
Anwesende:	EVL, FLX, LA, LUC, OB, SSD, TDU, TÖR
Entschuldigt:	JD
Sitzungsleitung:	LUC
Protokoll:	TÖR
Gäste:	JZ
Protokollbeginn:	20:13

Gast-Anträge

Antrag: Jakob Osterman vom AStA möchte für das Chancengleichheitsreferat Dauerraumnutzer mit Küchennutzung werden. Ziel der Nutzung wird sein, Vernetzungsort von Studierenden mit Kind zu werden.

Abstimmung: [8/0/0] => Antrag angenommen

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

- CKR, PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann? •
- LA und EVL, alte Klamotten von Kleidertauschkramel wegbringen
- ?? Kaffeemaschine neu
- MARLA möchte über Weihnachten die Wand im Gruppenraum verschönern
- SSD/OB/LUC überlegt sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café?
- NT kümmert sich um die Cafétische
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs? •
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept? •
- HUT kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi) •
- HUT macht neue Keile für Wandascher •
- JUN Info "Das Z10 erklärt" erstellen? •
- LUC, NIX gründen Pool für "Aufräumen und Verantwortungskultur" •
- NIX repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche •
- RJ schreibt Wiki-Bertrag "How to Export Artwork Files" •
- RJ Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden) •
- RJ findet einen Termin für die P8-Führung •
- RJ Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür •
- RJ Schließanlage optimieren • LKW, Lisa Inventur und Heike aufräumen •
- OB, HUT installiert weitere Beleuchtung im Ausschank •
- ? Chronik aufräumen und sortieren •
- TOER, OB; Zettel für Fenster erstellen und aufhängen
- TOER: neuen Rothauschild an der Wand befestigen
- EVL Putzkonzept fürs 1.+2.OG überlegen und um Umsetzung kümmern
- JD erstellt Plakatsystem im GeZi

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

dieser Freitag:

- Zwischen: Pirates
- Abend: Pirates

Kein Ausschank

Montag:

- Nacht: EVL, (ab 23:30)

Mittwoch:

- Zwischen: FLX

Kein Ausschank

Freitag: *Kein Ausschank*

Einkauf

Es müssen Pizzatas, gekauft werden. Es muss bis Freitag für das Winterfest eingekauft werden! Bitte achtet auf die Säfte die schon im Keller stehen!

Vorstand

OB:

Die Überweisung von der StuWe-Abrechnung aus Q4 von 2022 an uns wurde vergessen. Es wird nachüberwiesen. Das erhöht unsere Liquidität noch einmal sehr.

SSD:

Am Mittwoch wurde eine professionelle Zapfenreinigung gemacht - ist wieder gut für ein Jahr. Die neuen Seifenspender sind angekommen und werden von Ismail installiert.

Der Z10-Vorstand trifft sich ende Januar mit der Geschäftsführung vom StuWe .

Macht euch Gedanken über großen Instandhaltungsmaßnahmen für das Z10, diese können dort angesprochen werden und geplant werden.

Das Bier des Monats ist JeverFun

Wenn ihr im Café sauft, nehmt euren Unrat wieder mit.

LUC:

Weihnachtskarten kamen sehr gut an - Danke an LUC und EVL fürs kümmern und schreiben

Für die Zukunft: Auf der Cloud im Vorstandordner gibt es eine größtenteils Vollständige Liste an Adressaten für die Weihnachtskarten.

Bitte packt für die Hütte kompakt - max. ein (grosser) Rucksack pro Person + Schlafsack + Isomatte/Spannbettuch. Abfahrt ist 13:30

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- Es war Programmausschussitzung vom Skuss, es wurde Geld für Hart-Cases für das Schlagzeug besprochen.
- Das Geschäftsjahr des Skuss endet im September -> Endjahresausgaben demnach bis September einreichen.
- Am 15.08 um 18Uhr ist die nächste Programmausschussitzung von Skuss - jede/r ist herzlichst eingeladen.
- Uni-Theater und Physikertheater haben angeboten, bei uns zu spielen (Kulturspätschicht)
- Uni-Theater und Physikertheater haben angeboten, bei und und mit uns mal ein Quiz zu machen
- Appell an alle: Falls ihr Fachschaften oder Hochschulgruppen cool findet und/oder jemanden von dort kennt fragt sie gerne an, ob diese mit uns einen Quiz-Abend veranstalten möchten.
- 24.01. um 15Uhr ist Kulturpoolsitzung.

Öffentlichkeitsarbeit

FLX dankt JD für das Winterfestposter trotz der Spontanen Situation.

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Do, 11.01.	Verein	Kurs und Krümel Sitzung Termin 2	• Betreuer: keiner
Fr, 12.01.	Krümel	Piratenkrümel	• Betreuer: NIC
Fr, 12.01.	Verein	Winterhütte	• Betreuer: LUC
Sa, 13.01.	Verein	Winterhütte	• Betreuer: keiner
So, 14.01.	Verein	Winterhütte	• Betreuer: LUC
Fr, 19.01.	Konzert	Winterfest Tag 1	<ul style="list-style-type: none"> • Auftritte: Psallite, • Betreuer: keiner • Catering: keiner • Bandbetreuer: keiner • Promo: keiner • Techniker: keiner
Sa, 20.01.	Konzert	Winterfest Tag 2	<ul style="list-style-type: none"> • Auftritte: Stories,, The Fridge, • Betreuer: keiner • Catering: keiner • Bandbetreuer: keiner • Promo: keiner • Techniker: JZ
Fr, 02.02.	Krümel	Murder Mystery Krümel	• Betreuer: BPM

TOPs

Winterfest

Antrag: LUC beantrag 25 EUR für Social-Media-Werbung(Post auf Instagram und Facebook boosten)

Winterfest Programm steht: https://wiki.z10.whka.de/w/Winterfest_2024 Bitte in Ausschank schichten eintragen, wenn ihr Zeit habt.

<OB geht>

Abstimmung: [8/0/0] ⇒ Antrag angenommen

Cocktailkalkulation

Cocktailkalkulation wird am Sonntag auf der Hütte als Skillshare gemacht, Cocktailsvorschläge sind gerne gesehen.

KuK: siehe Wikiartikel:

https://wiki.z10.whka.de/w/Kurs_und_Kr%C3%BCmel_SoSe_24

Hütte

Plan und Organisation für die Hütte: https://wiki.z10.whka.de/w/H%C3%BCtte_Winter_2024 Tragt für die Schichten ein.

Shoutbox

Die Shoutbox auf z10.info hat sehr geringen Nutzen, wird häufig für Spam gebraucht und hat keinen Nutzen mehr für uns, außerdem ist diese nervig zu administrieren.

Antrag: Die Shoutbox aus z10.info wird entfernt.

Abstimmung: [8/0/0] ⇒ Antrag angenommen

Sepro-Gestaltung

Der Redaktionsschluss für das Sepro ist 10.02.2024. Bis zum 25.02.2024 sollte es zum Druck erscheinen, sodass es am 1.03.2024 dann da ist.

Helferfest:

Das Helferfest für das Wintersemester 2023 findet am 23.03.2024 statt.

Sitzungsende: 22:38

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung